

Erinnerungen an Schwarze Befreier von Frankfurt a. M.

Von September 2012 bis April 2013 wurde die Ausstellung DIE DRITTE WELT IM ZWEITEN WELTKRIEG im Historischen Museum in Frankfurt a. M. gezeigt. Im Sommer davor suchte Kurator Benedikt Burkard mit diesem Plakat nach Zeitzeug:innen, die sich an die Beteiligung Schwarzer Soldaten bei der Befreiung der Stadt erinnerten. Das Foto, aufgenommen im August 1946, zeigt einen von ihnen.

Auch wenn die Identität dieses Soldaten und der beiden Mädchen nicht geklärt werden konnte, so gab es doch 30 Rückmeldungen zu Begegnungen mit Schwarzen US-Soldaten und Native Americans nach Kriegsende. Einige davon wurden ergänzend zur Ausstellung im Historischen Museum gezeigt. Dazu gehörte auch das Foto, das der US-Soldat Edgar Georg Christian Freunden in Eschborn schenkte.

Memories of Black Liberators of Frankfurt a. M.



From September 2012 to April 2013, the exhibition THE THIRD WORLD IN THE SECOND WORLD WAR was shown at the **Historical Museum in Frankfurt a. M.** The summer before, curator Benedikt Burkard used this poster to search for contemporary witnesses who remembered the participation of Black soldiers in the liberation of the city.

The photo, taken in August 1946, shows one of them.

Even if the identity of this soldier and the two girls could not be clarified, there were still 30 reports of encounters with Black US soldiers and Native Americans after the end of the war. Some of these were documented to complement the exhibition in the Historical Museum, including the photo that the US soldier Edgar Georg Christian gave to friends in Eschborn.

